

安全な水を大切にするために

日新小三年 団部 希美

「え、！」

私は、安全な水が不足していることを知、ておどろきました。その理由は、世かいでは約十一億人が安全な水を使うことができないじょうたいだと言われて、いることが分かつたからです。私たちのすんごい日本では、当たり前のようにな安全な水道水を使つています。じや□をひねればきれいで安全安心の水が出てくるからです。

水は、植物から人類まで地球上すべての生き物にとってかかせないものです。私たちが使つて、いる水のりょうが気になつて調べてみました。すると、さりて、いげんの、えい生きて、生活をするのに、一日二十九リットルの水がひつようだといふことが分かりました。一日に使う水のりょうを計つてみようとして、も計りきれません。それくらいとこもたくさん、の水を使つています。でも、世かいでは、えい生て

きでないトイレが原いんで毎日四千人あまりの子どもが命をおどしていふそです。不えない生なトイレよって、コレラなどのかんせんしょうになってしまい、死んでしまうのです。考えるだけで私はとてもかわいそな気持ちになりました。

私は、学校や家で使う水道水をなかなか止めなかつたり、おふうの時のシャワーの水を出しすぎたりしてしまいます。しかし、二のことを見つけて、水をむだ使いしないようにしたことを見つけて、水をむだ使いしないようにしました。

ようと思ひました。二のような小さな行動が世かいの人びとのけんこうにつながるのだと思ひます。私のちよつとした行動で命をすぐうことができるかもしないのです。私にできることを考えてみました。たとえば、私はいつも花や野さいに水をあげる時に水道水を使っています。それを雨がふる日にじょうろやバケツなどを外において雨水をためて、えの水を花や野さいにあげるようしたいと思ひます。このような小さな工夫をかさねて

いきたいです。安全な水を使うことができるな
ないうにがんばります。